

BERGARA

En el sorteo de lotería del 31 de agosto, y no 120 como se dijo en principio

Bergara resultó agraciada con 166 millones de pesetas en la lotería

Bergara (DV, por Larrea). — El pasado martes se insistía en que a Bergara le habían correspondido en la lotería del 31 de agosto, 120.000.000 de pesetas al igual que se informaba en el mismo sentido en aquella ocasión. Pues bien, desde la administración de lotería de Bergara nos comunican que la cifra es errónea, dado que la verdadera que correspondió a nuestra villa fue la de 166.000.000 de pesetas, netamente superior.

Queda pues aclarado el tema.

Matrícula en la escuela de adultos

Se pone en conocimiento de los vecinos de Bergara que está abierto el plazo de matrícula de la escuela de adultos de Bergara (EPA) para:

Aprender a leer y escribir. Obtener certificado de escolaridad. Graduado escolar.

El horario de clases durante el curso será de tarde y noche, siendo gratuita la enseñanza.

El plazo de matrícula para graduado escolar finaliza el día 15 del próximo mes de octubre, permaneciendo abierto para el resto.

El lugar para la matrícula es el colegio Martínez de Irala, en horario de cinco a siete de la tarde.

Temporada atlética del Lokatza

El Club G.H. Lokatza, va a dar comienzo a su temporada atlética 1985/86, en la categoría de escolares.

Con tal motivo, dicho club pone a disposición de los atletas interesados en hacerse ficha, el local situado en la plaza San Martín de Agirre, junto a la biblioteca.

El horario y fecha de inscripción son los siguientes:

Días 1, 2, 3, 4 y 5 de octubre, de seis a siete de la tarde.

Entrega de diapositivas

A los rezagados, les recordamos que el plazo de entrega de originales para el concurso social de diapositivas del Pol-Pol M.T., finaliza mañana, lunes, debiendo ser entregados en la barra del bar de la sociedad.

La proyección y puntuaciones tendrá lugar el jueves a las ocho de la tarde.

Por otro lado, la sección fotográfica del Pol-Pol, ha organizado un rally fotográfico para el mes de octubre, con carácter general. Del mismo daremos amplia información en una crónica posterior.

Fútbol para hoy

En Tercera División, el Bergara juega en el campo de Txantxilla frente al Hernani a las cuatro y media de la tarde.

Primera Juvenil, a las cuatro y media de la tarde, en el campo de Agorrosin, se enfrentan el Bergara y el Aretxabaleta.

También comienza la temporada para los infantiles, con el encuentro que jugarán el Aurrera y el Bergara a las cuatro y media en Zaldupe.

Los infantiles B, lo hacen en el campo municipal de Ipintza, a las diez y media de la mañana frente al Arrasate.

Agradecimiento del Pol-Pol M.T.

El Pol-Pol Mendizale Taldea muestra su agradecimiento a todos los colaboradores en el homenaje del día 22 de setiembre a don Serafín Esnaola y en especial a Altzazu, Gorla, Ayuntamiento; porque sin ellos, no hubiese sido posible el éxito alcanzado en todos los aspectos de la organización.

Farmacia

Efectuará el servicio de guardia la de Camacho en Bidekurutzeta.